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SAFETY INFORMATION
1. Please read these instructions carefully before you start installation 

and assembly.
2. Keep all information and instructions in a safe place.
3. Follow the instructions.
4. Observe all safety warnings. Never remove safety warnings or other 

information from the equipment.
5. Be attentive when setting up the product and protect yourself from injury.
6. This product is intended for indoor use only. Using it outdoors could lead 

to product failure and personal injury.
7. Do not modify this equipment.
8. Comply with all applicable disposal laws in your country. During disposal 

of packaging, please separate plastic and paper/cardboard.
9. Plastic bags must be kept out of reach of children.
10. If you have any questions refering to this instruction or any warnings, 

please contact your local distributor.

MANUFACTURER’S WARRANTY & LIMITATION OF LIABILITY 
You can find our current warranty conditions and limitation of liability at: 
https://cdn-shop.adamhall.com/media/pdf/MANUFACTURERS-DECLARA-
TIONS_GRAVITY.pdf

To request warranty service for a product, please contact Adam Hall GmbH, 
Adam-Hall-Str. 1, 61267 Neu Anspach / Email Info@adamhall.com /
49 (0) 6081 / 94 19-0

            PROPER DISPOSAL OF THIS PRODUCT 
(WASTE ELECTRICAL AND ELECTRONIC EQUIPMENT) 
(Valid in the European Union and other European countries with waste 
separation) 

This symbol on the product, or the documents accompanying the product, 
indicates that this appliance may not be treated as household waste. This is 
to avoid environmental damage or personal injury due to uncontrolled waste 
disposal. Please dispose of this product separately from other waste and have 
it recycled to promote sustainable economic activity.

CAUTION
BEFORE USING THE INSTALLATION, PLEASE CHECK THAT THE TRIPOD IS IN A SECURE 
POSITION AND, IF NECESSARY, ALSO SECURE IT AGAINST POSSIBLE TIPPING.

KS AKS 01 B 
FOLDABLE KEYBOARD STAND WITH 
SCISSORS MECHANISM

FEATURES
• Foldable keyboard table
• Separately adjustable height and width
• Suitable for small master keyboards, synthesiszers, mixers, and large  
 stage pianos
• Infinitely adjustable depth of the support arms to accommodate various   
 equipment sizes
• Can be extended with Gravity® KSX 2 T tilting tier for an extra storage level
• Includes VARI®-FOOT levelling foot to compensate for uneven floors and to  
 ensure stability
• Durable and stable construction 
• Maximum load capacity of up to 50 kg
• Compact and easy to transport
• Includes 2 Gravity® SA CC 35 B cable clips

DESCRIPTION
The Gravity® KS AKS 01 B is the ultimate keyboard stand for musicians, 
producers, and technicians seeking flexibility, stability, and ease of trans-
port. Its innovative design and thoughtful features make it an indispensable 
tool both in the studio and on stage.

Whether you have a small master keyboard, synthesiser, mixer, or large 
stage piano, the Gravity® KS AKS 01 B adapts to your needs. The height and 
width are independently adjustable, allowing you to customise it for any 
application. Uniquely, this stand can be extended to its maximum width 
even at its minimum height.

The depth of the support arms is infinitely adjustable, ensuring perfect 
support for deep instruments or mixers. This feature guarantees optimum 
stability for your valuable equipment. The VARI®-FOOT levelling foot ensures 
that the stand remains stable on uneven floors, eliminating wobble and 
providing a solid foundation for your instruments.

The sturdy build of the KS AKS 01 B can support up to 50 kg, while remaining 
compact and easy to transport – perfect for musicians and technicians on 
the go.

For additional flexibility, you can add the optional Gravity® KSX 2 T tilting 
tiers, providing more options for organising and using your musical 
instruments and equipment.

The stand comes with two Gravity® SA CC 35 B cable clips to keep your 
cables neat and tangle-free, allowing you to focus on your music without 
distractions.

The Gravity® KS AKS 01 B keyboard stand is the ideal choice for anyone  
who needs a flexible, robust, and portable solution. With its versatile 
customisation options and high load capacity, it is suitable for a wide range 
of musical instruments and equipment, making it perfect for both studio 
and stage use.

SPECIFICATIONS

Product number GKSAKS01B

Product type Stands and tripods

Type Keyboard stands

Material Steel and aluminum

Surface Powder coated

Colour Black

Number of supports 1

Support depth from - to 380 mm - 485 mm

Support arm spacing adjustment 230 mm - 820 mm

Min. height 610 mm

Max. heigth 835 mm

Width 840 mm

Width (when folded) 130 mm

Max. load 50 kg

Interchangeable rings 6 × 15 mm; 4 × 25 mm; 6 × 30 mm

Black ring pack included Yes

Accessories (included) 2 × Gravity SA CC 35 B cable clips

Weight 5.48 kg
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SICHERHEITSHINWEISE
1. Bitte lesen Sie diese Bedienungsanleitung sorgfältig, bevor Sie mit der 

Montage und dem Aufbau beginnen.
2. Bewahren Sie alle Informationen und Anleitungen an einem sicheren Ort auf.
3. Folgen Sie den Anleitungen.
4. Beachten Sie stets alle Sicherheitshinweise. Entfernen Sie niemals 

Sicherheitshinweise oder andere Informationen von dem Produkt.
5. Seien Sie beim Aufbauen des Produkts aufmerksam und schützen sich 

vor Verletzungen.
6. Dieses Produkt ist ausschließlich für den Einsatz in Innenräumen bestimmt. 

Der Einsatz im Außenbereich kann zu Schäden am Produkt und zu 
Personenschäden führen.

7. Nehmen Sie keine Veränderungen an diesem Produkt vor.
8. Beachten Sie bei der Entsorgung die in Ihrem Land geltenden Gesetze. 

Trennen Sie bei der Entsorgung bitte Kunststoff und Papier bzw. 
Kartonagen voneinander.

9. Kunststoffbeutel müssen außer Reichweite von Kindern aufbewahrt werden.
10. Falls Sie Fragen zu dieser Anleitung oder zu den Sicherheitshinweisen 

haben, wenden Sie sich bitte an Ihren Fachhändler/Vertrieb.

HERSTELLERGARANTIE & HAFTUNGSBESCHRÄNKUNG 
Unsere aktuellen Garantiebedingungen und Haftungsbeschränkung 
finden Sie unter: https://cdn-shop.adamhall.com/media/pdf/
MANUFACTURERS-DECLARATIONS_GRAVITY.pdf

Im Service Fall wenden Sie sich bitte an Adam Hall GmbH, Adam-Hall-Str. 1, 
61267 Neu Anspach / E-Mail Info@adamhall.com / +49 (0)6081 / 94 19-0

 KORREKTE ENTSORGUNG DIESES PRODUKTS  
(Gültig in der Europäischen Union und anderen europäischen Ländern 
mit Mülltrennung) Dieses Symbol auf dem Produkt oder dazugehörigen 
Dokumenten weist darauf hin, dass das Gerät am Ende der Produktle-

benszeit nicht zusammen mit dem normalen Hausmüll entsorgt werden darf, 
um Umwelt- oder Personenschäden durch unkontrollierte Abfallentsorgung 
zu vermeiden. Bitte entsorgen Sie dieses Produkt getrennt von anderen  
Abfällen und führen es zur Förderung nachhaltiger Wirtschaftskreisläufe dem 
Recycling zu. Als Privatkunde erhalten Sie Informationen zu umweltfreundlichen 
Entsorgungsmöglichkeiten über den Händler, bei dem das Produkt erworben 
wurde, oder über die entsprechenden regionalen Behörden. Als gewerblicher 
Nutzer kontaktieren Sie bitte Ihren Lieferanten und prüfen die ggf. vertraglich 
vereinbarten Konditionen zur Entsorgung der Geräte. Dieses Produkt darf nicht 
zusammen mit anderen gewerblichen Abfällen entsorgt werden. 

ACHTUNG:
BITTE ÜBERPRÜFEN SIE VOR INBETRIEBNAHME DER INSTALLATION DEN 
SICHEREN STAND DES STATIVES UND SICHERN SIE ES GGF. ZUSÄTZLICH 
GEGEN MÖGLICHES KIPPEN

FEATURES
• Faltbarer Keyboardtisch
• Höhe und Breite separat einstellbar
• Geeignet für kleine Masterkeyboards, Synthesizer, Mixer sowie für große   
  Stage-Pianos
• In der Tiefe stufenlos einstellbare Auflagearme
• Erweiterbar mit Gravity® KSX 2 T Zusatzablagen um eine zusätzliche     
 Ablage-Ebene
• Inklusive VARI®-FOOT Nivellierfuß zum Ausgleich von Bodenunebenheiten
• Langlebige und stabile Konstruktion
• Maximalbelastung bis 50 kg
• Kompakt und einfach zu transportieren
• Inklusive 2 Gravity® SA CC 35 B Kabelführungen

BESCHREIBUNG
Der Gravity® KS AKS 01 B ist der ultimative Keyboardtisch für Musiker,  
Produzenten und Techniker, die Flexibilität, Stabilität und Transportfre-
undlichkeit suchen. Mit seiner durchdachten Konstruktion und seinen 
innovativen Funktionen ist dieser Keyboardständer sowohl im Studio als 
auch auf der Bühne ein unverzichtbares Werkzeug.

Egal ob kleines Masterkeyboard, Synthesizer, Mixer oder großes Stage Piano 
– der Gravity® KS AKS 01 B bietet dir die perfekte Lösung für jede Anwendung. 
Dank separat einstellbarer Höhe und Breite passt sich der Keyboardtisch 
genau deinen Bedürfnissen an. Denn ein besonderes Feature des KS AKS 
01 B ist, dass er, im Gegensatz zu den meisten anderen Keyboardständern, 
auch bei minimaler Höhe auf maximale Breite ausgezogen werden kann.

Die Tiefe der Auflagearme lässt sich stufenlos einstellen und somit perfekt 
an besonders tiefe Instrumente oder Mixer anpassen. Dies garantiert eine 
optimale Unterstützung und sorgt dafür, dass deine wertvollen Geräte 
sicher stehen. Den stabilen Stand des Keyboardtischs an sich garantiert der 
VARI®-FOOT Nivellierfuß, mit dessen Hilfe Bodenunebenheiten ausgeglichen 
werden können, sodass der KS AKS 01 B niemals wackelt.

Die langlebige und stabile Konstruktion des Keyboardständers trägt 
eine maximale Belastung von bis zu 50 kg problemlos. Gleichzeitig bleibt 
er kompakt und einfach zu transportieren – ein echter Vorteil für mobile 
Musiker und Techniker.

Für noch mehr Flexibilität kannst du den Gravity® KS AKS 01 B mit den optional 
erhältlichen, neigbaren Zusatzablagen Gravity® KSX 2 T um eine zusätzliche 
Ebene erweitern. Dies eröffnet noch mehr Möglichkeiten zur Organisation 
und Nutzung deiner Musikinstrumente und Geräte. 

Im Lieferumfang des Gravity® KS AKS 01 B sind zwei Gravity® SA CC 35 B 
Kabelführungen enthalten, die eine ordentliche und übersichtliche 
Verkabelung ermöglichen. Damit gehört Kabelsalat der Vergangenheit 
an, und du kannst dich voll und ganz auf deine Musik konzentrieren.

Der Gravity® KS AKS 01 B Ziehharmonika-Keyboardtisch ist die ideale Wahl 
für dich, wenn du einen flexiblen, robusten und leicht zu transportierenden  
Keyboardständer benötigst. Mit seinen vielseitigen Anpassungsmöglich- 
keiten und der hohen Belastbarkeit eignet er sich für eine breite Palette von 
Musikinstrumenten und Geräten – ob im Studio oder auf der Bühne.

SPEZIFIKATIONEN

KS AKS 01 B 
FALTBARER KEYBOARDSTÄNDER MIT 
SCHERENMECHANISMUS

Artikel Nr. GKSAKS01B

Produktart Ständer und Stative Zubehör

Typ Keyboardständer

Material Stahl und Aluminium

Oberfläche Pulverbeschichtet

Farbe Schwarz

Anzahl Auflagen 1

Auflagentiefe von - bis 380 mm - 485 mm

Auflagenabstand verstellbar von - bis 230 mm - 820 mm

Höhe min. 610 mm

Höhe max. 835 mm

Breite 840 mm

Breite (eingeklappt) 130 mm

Max. Belastbarkeit 50 kg

Austauschbare Ringe 6 × 15 mm; 4 × 25 mm; 6 × 30 mm

Schwarzer Ringsatz inkludiert Ja

Zubehör (im Lieferumfang) 2 × Gravity SA CC 35 B cable clips

Gewicht 5,48 kg


